
共産 自民 公明 民フ 京都 維新

小学校のような温かい中学校給食の実施の請願 ◎ × × × ×

北陸新幹線京都・大阪延伸に不同意（反対）の請願 ◎ × × × ×

市役所（本庁舎・西庁舎）本体工事契約議案 × ◎ ◎ ◎ ◎ ◎

9月・11月市会で問われた9月・11月市会で問われた9月・11月市会で問われた
請願や議案への態度請願や議案への態度請願や議案への態度

※民フ系議員は京都党へ鞍替えしたためいません。

◎賛成　×反対【態度表】

京都市本庁舎整備への態度京都市本庁舎整備への態度京都市本庁舎整備への態度
（2017~2021年6議案）（2017~2021年6議案）（2017~2021年6議案）

日本共産党市会議員団 TEL.222-3728 ほり信子市会報告  2022年1月 京都市中京区河原町御池
京都市役所内

コロナ禍に加え「行財政改革計画」による市民負担増が押し寄せ
る。今やらなければならないことは、自治体本来の役割を取り
戻すこと。福祉の増進です。政治を動かすのは市民一人ひとり
の力です。希望のもてる政治を実現しましょう。

自治体本来の役割を果たす

京都府市政へGO！！

ほり信子
市会議員

子どもに笑顔　若者に仕事　老後に安心を

❶   1月22日発効の核兵器禁
止条約、円山公園に集い
喜び合いました。

❷   6月10日G7の開催前に、地球温暖化対策を求める若者を中
心とした行動に議員団として連帯しました。

❸   8月6日、9日の京都教職員組合等が進める69行動に参加。
9日11時2分の黙祷を清水寺で行いました。

2月市会で市長総括質疑を行いました。扶養照会
をやめ、「生活保護は権利」として必要な人が気

兼ねなく受給できるようにすること、コロナ禍のもと、少
人数学級の実現は急務であること、敬老乗車証制度を堅
持することを求めました。

2月市会最終本会議で、国に対する「選択的夫婦別姓制
度の法制化」を求める意見書への賛成討論を行いました。
1988年には最高裁も「氏名は、人が個人として尊重され
る基礎であり、氏名は、その個人の人格の象徴である」と
判断しており、国民は、選択できる社会、個々の人格や
多様性が認められる社会を望んでいることを訴えました。

5月市会で4度目の代
表質問を行いました。 

長引くコロナ禍で、国や京都市
が今やるべきことは福祉施策の
充実であり、子ども・学生・高
齢者への支援を求めました。

議会論戦 政治を動かす 市民運動
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